

「自分らしく」よさを発揮できる！

学校だより

けいほく

啓北小学校 3つの約束

- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう



令和6年 2月 9日 発行

自分の身は 自分で守るために

2月5日(月)、今年度3回目の避難訓練を行いました。今回は、これまでの訓練とは違い、不審者が校内に入ってきた場合を想定しています。あつては欲しくないことですが、いつ、どこで何が起こるかわかりません。このような時にどうしたらいいのかを考える力、そして自分に起きた危険を察知し、自分自身で回避する力が必要です。

～ 不審者対応の避難訓練から



今回の訓練では、不審者を子どもたちに近づけない手段など教職員の動きも確認しました。

帯広警察署生活安全課の警察官にも来ていただき、訓練についての講評と、不審者に遭遇した時の対処の仕方を教わりました。不審者から逃げる場所としての「**子ども110番の家**」のことや、不審者に遭遇した際の「**いかのおすし**」の合い言葉を確認するなど、身を守る方法を学びました。

5年生 「出前落語高座」 落語を学び、そして体験！

道東落語倶楽部
「こてんこてん」

代表

つづりやだんらく
綴家段落 さん

2月2日(金)に、5年生が「出前落語高座」を行いました。道東落語倶楽部「こてんこてん」の代表である綴家段落(つづりや だんらく)さんを講師として、子どもたちに落語について教えていただきました。5年生の国語で学習した落語「寿限無」を生で見ることができました。また、扇子や手ぬぐいを使って行う小噺(こばなし)体験もあり、子どもたちは意欲的に楽しく取り組んでいました。



講師の先生からは、「子どもたちがとても素直に反応してくれて、とてもやりやすかったです。」と子どもたちのことも褒めていただきました。

3月5日には「とかちプラザ」で落語の講演もあるそうです。

4年生 おびひろ市民学「アイヌ文化講座」

2月1日には、4年生の「おびひろ市民学」で、アイヌ文化の出前授業がありました。アイヌの人びとの歌や踊りは、動物や植物、雷や風など大自然の中にいるたくさんの神々との関わりのなかで生まれてきたと考えられています。長い歴史の中で、たくさんの歌や踊りが作られ、伝えられてきました。高座では、アイヌの伝統舞踊を披露してもらい、一緒に踊る体験も行いました。ムックリの演奏やアイヌの言葉で「ありがとう」「また会いましょう」を覚えてもらい、実際にその言葉での挨拶も行いました。



アイヌの伝統舞踊とムックリの演奏

最後は、アイヌの挨拶の仕方でも終わりました。



一中エリア・ファミリー ノーメディアデーの取組

2回目 実施期間：2月9日～15日まで

今年度2回目の「とち家族だんらんノーメディアデー」を実施します。この取組は、子どもたちがテレビやゲーム、インターネット（携帯電話、スマートフォンを含む）等を使わずに、家族でのだんらん（一緒に調理をしたり、食事の時間にテレビを消して会話を楽しむ、家族で運動や体験活動をする等）を楽しむ時間に替えてみることをねらいとし、十勝管内の全ての市町村（教育委員会）や学校、幼稚園、保育所毎に実施日や時間帯を決めて取り組んでいるものです。1回目は多くのご家庭で取り組んでいただきました。ぜひ、2回目もご家庭で取り組み、家族の時間を増やしてみてください。

欠席連絡フォームの試行実施

詳細については別紙にてご案内していますが、**欠席連絡を「Google フォーム」を活用した連絡手段に移行したい**と考えています。

来週13日から試験運用を開始します。QRコードを読み取り、必要事項を打ち込むだけのものです。随時修正などを加えながら、来年度の本格運用を考えておりますのでご理解ください。

なお、これまでの電話連絡も受けつけていますので、直接伝えた方がよい場合、何かご相談がある場合は、遠慮なく電話にてご連絡をいただければと思います。

自分らしく 輝け! 啓北っ子

- 第39回全十勝スピードスケート土幌大会
小学2年生男子
総合3位
2年 眞田



- 全国書き初め競書大会
観峰賞
4年 塚田



- 第11回北海道選抜少年少女柔道大会
団体戦 小学生の部
第3位
2年 番場



☆今週も、子どもたちの安心・安全のために、朝の見守り活動にご協力いただき、ありがとうございます。